



Mensajes De La Luz – NOTAS DEL CAMPO DE ASCENSIÓN : “YA NO ES RELEVANTE”

Written By: [eduardoduendes / DÄTAHÁ](#)

16-01-2014

Hoy deseamos hablarles acerca de la separación, que es frecuentemente un estado malentendido y difamado.

Les queremos decir que no es un estado de odio del que vamos a platicar, sino de erguirse firmemente siendo Uno con una conciencia consciente.

En este estado no puede haber verdaderamente una separación porque se vuelve muy obvio para quienes accesan ese estado que Todo es Uno, Un Corazón latiendo, Una Mente resplandeciendo,

pero queridos míos, ustedes no viven en este estado en su mundo diario, nadie lo hace, y esto merece ser platicado.

Es sabio entender que ustedes son su propia entidad y que tienen un derecho, una necesidad de verse a sí mismos como viables y válidos, ya sea que cualquiera esté de acuerdo con ustedes o no, los ame, los apoye o no.

Van a encontrar una paradoja aquí. Cuando ustedes se hayan desatado de las respuestas de otros es cuando podrán conectar verdaderamente con ellos, ¿lo ven? Irguiéndose firmemente estando centrados, sintiéndonos y apoyándose en nosotros; entonces no importa realmente cómo se comporten los demás.

Si no están centrados, las reacciones y comportamientos de los demás pueden parecerles muy, muy importantes de verdad.

Con esto queremos decir que si ustedes pueden recordar practicar amarse a sí mismos, el autoamor, autoamor, entonces, ¿acaso importa si sus seres queridos no son amables?.

Si saben que ustedes mismos son amados inconmensurablemente, más allá de la habilidad de su mente para procesar, de hecho entonces, ¿acaso pueden sentirse angustiados cuando alguien está siendo hiriente con ustedes?

Hay una creencia equivocada en juego a la que deseamos traer su atención, y es que si la gente está actuando sin amabilidad, si

está siendo ruda o cerrada, si los acusa de cosas oscuras, queridos míos, nosotros podemos sentir que su corazón se cierra cuando eso sucede y deseamos remediar esto, queridos míos.

Hay un pensamiento de que si los demás no están siendo amables se debe a la vibración de ustedes porque la han atraído, y por lo tanto, según el modo de pensar, ustedes son de alguna manera responsables de ello.

Aún más, si ustedes fueran “espirituales” o “lo suficientemente avanzados”, ¡nunca tendrían que encontrarse con el desequilibrio de otro!

Les pedimos que consideren que su querido hermano Jesús en su día, se encontraba con una constante resistencia de las masas; era constantemente la piedra en el zapato de otros.

Él lloraba, ¿cómo pudiera no hacerlo a veces, pues el peso que cargaba era terrible? Este constructo falso de asumir que porque él era “santo” no tenía que tener emociones humanas; pero con cada triple, con cada movimiento en el poder y la significancia que él experimentaba, se le daba su habilidad para comprender la complejidad de su tiempo.

Ustedes viven en tiempos complejos. Ustedes viven en tiempos mucho más complejos que los suyos queridos míos.

Su carga [de ustedes] es enorme, mayor, diríamos nosotros, pero

el apoyo es mayor también, hablando numéricamente.

Busquen aquellos que los puedan apoyar sin impedimentos, cuya firma [energética] sea pura, cuando aquellos a su entorno están flaqueando, y más, más que eso, recuérdennos a nosotros. Llámennos y permítannos andar con ustedes.

Miren, nosotros siempre estamos dentro de sus campos y parte de esto es el conducirlos a todos a un lugar donde dependan intrínsecamente de su propio juicio de que lo que un hombre diga, ya sea en amor o en odio, puede ser medido y visto como amor, aún cuando está corrompido y es feo de ver.

Deben saber a estas alturas que habrá tiempos cuando venga un conflicto y los haga tropezar, inconscientes de que pudiera haber algo en camino, aunque esto cambiará también, va a mejorar.

No importa si son tomados por sorpresa por la falta de amabilidad de otro; ello tiene menor importancia que el cómo responden ustedes cuando eso suceda.

Cuando recuerdan plenamente su verdadera naturaleza, aquella de la Luz y el Amor Divino, en casos donde la falta de amabilidad sucede, ya no lo verán como relevante y no lo reconocerán como siendo tan prominente para entenderse a sí mismos y su situación a mano.

Se puede simplemente hacer de lado; los dardos caen al suelo y

el centro del otro, el que está dolido haciendo cosas que ustedes no podrían hacer, y ustedes llegarán a ver esto como algo tan extraño, tan fuera del punto que, digamos, no puede ser traído dentro de sus campos para una mayor evaluación.

Llegarán a ver a todos los seres como Seres Dorados que pudieran estar actuando de maneras que son exactamente opuestas a lo que ellos tanto desean verdaderamente.

No hay Ser vivo en este planeta que no desee sentirse intacto, amado, honrado, respetado, confiado. No hay Ser vivo alguno que no desee sentirse valorado.

Está en camino un tiempo en el que ustedes verán a los enojados, los amargados, los argumentadores, los rechazadores como aquellos que están perdidos momentáneamente de su propia brillantez, su propia Divinidad.

Los Seres Divinos no lastiman a otros, no pueden dañar a otros; están interesados solamente en la comunión, en la hermandad, y en la buena voluntad.

El pedirles que se enfrenten al enojo con la risa sería simplemente simplificar las cosas, pero un Buda sonriente es un Buda sabio, y un poco de humor bien colocado puede hacer más para apaciguar la tensión entre hermanos que cualquier otra lectura sobre cómo ustedes no se merecen ese tratamiento.

Una vez que sepan que ya no resuenan con los aspectos más oscuros de los constructos de la personalidad van a notar una

elevación en la conciencia, un aligeramiento del estado de ánimo y un desinterés inclusive en platicar sobre la negatividad.

Lo suyo será simplemente transmutar esta negatividad con su verdad, la de que todos somos una familia.

Hay muchos que por el momento se concentran en la injusticia en su mundo, y esto queridos míos se debe a las luces que se han elevado de nuevo, y ahora es más obvio que nunca.

Eso es inquietante para los seres sensibles, para quienes son amables y gentiles, y una suficiente crueldad ocasionará a veces que la persona más amable se sienta sola, y esto ciertamente es parte de la prueba.

La crueldad no tiene nada que ver con ustedes, la insensitividad y la crasa mala conducta, los rompimientos obvios de la integridad y la honestidad, esto perderá su fascinación y también su punto de apoyo en su conciencia.

Esto es un proceso, queridos míos, y no puede haber duda alguna de que este proceso se trata de despojarse de toda expectativa, y toda necesidad de que otra persona actúe de cierta manera.

¿Lo pueden ver? Está claro para muchos de ustedes cuán restrictiva es su cultura y cuán poca libertad queda, y muchos están reaccionando encolerizados.

Muchos están viendo el desequilibrio de otros y les pedimos que cesen esto. Está claro que en el presente hay un desequilibrio.

Está claro que la compasión no gobierna los corazones y las mentes de aquellos que ustedes han puesto al mando.

Y está claro que esto debe cambiar, y sin embargo, muchos se sienten abrumados sin saber cómo puede suceder esto, y nosotros siempre los conduciremos a centrarse de nuevo..

¿Qué tiene que ver este desequilibrio e injusticia con ustedes? Está claro para muchos de ustedes ahora que eso no es un reflejo de su propio y verdadero estado de ser, así que, ¿por qué lo contemplan y le dan su poder?

Individualmente, el escenario está listo ahora para una revolución, una revolución para estar centrados y hablar desde un lugar bien poblado por aquellos que viajan con ustedes, quienes los aconsejan bien, quienes entienden su magnificencia, su trayectoria y su propósito.

Le dimos a la canal un pensamiento la semana pasada con el que deseamos terminar hoy. Pareció ser un pensamiento vago, pero la hizo reír, y era incongruente con el asunto entre manos, y les diremos que esto es taquigrafía para lo que algunos han llamado canalización.

Le dijimos: te tomó todo este tiempo para figurar estas cosas;

todo este esfuerzo para llegar a esta paz, y has cortado a través de años de incredulidad y duda.

Te has cuestionado y cuestionado estas cosas. ¿Cómo es posible que esperes que otros te entiendan, otros que no han sido tan diligentes, que no tienen tus intereses específicos o akasha?

Con esto queremos decir que cada uno es un universo en sí mismo, y cada uno tiene su propio nivel de entendimiento, sus propias significancias.

El esperar que alguien entienda lo que ustedes entienden es un acto de vanidad, y no es respetuoso de otros.

Si pueden sentir que estamos sosteniendo sus manos, si nos pueden escuchar, y en momentos en que nos sienten lejos, si pueden recordar por al menos un momento el amor que hemos compartido privadamente, ¿acaso no puede ser eso suficiente?

Nadie necesita saberlo, y de seguro muchos son incapaces de captar lo que se les ha enseñado.

Denles tiempo en el escenario, dando pasos de un lado al otro y murmurando y preocupándose y enojándose, encolerizados por pensamientos que no entienden todavía.

Permítanles actuar de maneras tontas y desequilibradas; esto no se trata de ustedes, sino de ellos.

Y no podemos terminar sin traerles la verdad de que estos Seres son sus nietos, son sus hijos, son sus hermanos y hermanas.

Quienes mienten y violan y matan son también familia suya y aunque sus obras y palabras y pensamientos son oscuros, ellos son su familia.

Ellos están viéndolos a ustedes, sus abuelos, sus líderes espirituales, para elevarse por encima de su caos, para demostrarlo clara y compasivamente en cara a su gran desequilibrio y anhelan que ustedes no se lo tomen a pecho.

Anhelan que ustedes sonrían, que respiren profundamente y ayuden en situaciones a veces extrañas producidas por sus desequilibrios para que sean corregidos, suavizados y para encontrar dentro de ellos y las situaciones que han producido el respeto que ustedes sienten por sus compañeros de viaje.

Ellos necesitan que ustedes sean neutrales, que no caigan en el drama, que no huyan cuando uno de ellos llora porque el cielo se le está cayendo encima.

Ellos los ven esperando que los asistan, y esto no se puede hacer bien si hay cualquier ápice de creencia dentro de ustedes de que su dolor, su abuso, su enojo, su temor es relevante para ustedes.

Así que esto, en cierto modo, es un tipo de separación, pero uno que es necesario en momentos como estos.

Una elevación por encima de las tonterías, diremos, por encima de las tácticas basadas en el temor.

Y uno no puede elevarse por encima de dichas cosas si uno cree que ellas tienen alguna validez o que los definen de verdad, o que tienen algo que ver del todo con su Creador.

Esto es andar en su Divinidad, y les pedimos que practiquen hoy el arte de recostarse en sus brazos, retirando su corazón de los embrollos de otros, y si esto significa borrar sus entradas del facebook, si esto significa erguirse en su saber, por el Amor, la Luz y el Sonido más elevado en cualquier situación, se los pedimos que lo hagan.

Muchos han estado en sus cuevas, y cuando se aventuran afuera, se sienten heridos de que el mundo no es todavía un lugar acogedor y suave.

El que ustedes se encuentren con la dureza NO es un reflejo de su Ser, y debemos reiterarles esto.

Dejen de hacer autoreferencia con el dolor de otro, y atiéndanlo como alguien mayor atendería a quien está reaccionando emocionalmente o con ataques verbales, alterado. Atiendan sus heridas, usen su sentido común, y recuerden quiénes son ustedes.

www.ascensionfieldnotes.wordpress.com

www.deeplyawake.tumblr.com

Traductor: Gloria Mühlebach

WebSite: <http://despertando.me/?p=140515>

LA INTERCONEXION ARCOIRIS - AA. CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION